



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique à l'égard des retraités

Question écrite n° 85423

## Texte de la question

M. Éric Jalton souhaite attirer l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la situation des chauffeurs de taxis âgés et sollicite pour les plus méritants une indemnité au départ à la retraite. Souvent, en effet, ces chauffeurs, qui ont travaillé toute leur vie, n'ont pas suffisamment, voire pas du tout cotisé faute d'information sur une caisse de retraite ou du fait de leur difficulté à comprendre les documents reçus. Selon toute vraisemblance, une centaine de personnes serait dans ce cas en Guadeloupe. Aujourd'hui, elles sont usées, fatiguées, démunies face à la concurrence déloyale que certains leur opposent. C'est la raison pour laquelle il lui demande quels sont les recours possibles et les aides susceptibles d'être allouées à ces personnes désireuses de prendre enfin leur retraite.

## Données clés

**Auteur :** [M. Éric Jalton](#)

**Circonscription :** Guadeloupe (1<sup>re</sup> circonscription) - Socialiste

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 85423

**Rubrique :** Retraites : régimes autonomes et spéciaux

**Ministère interrogé :** santé et solidarités

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 14 février 2006, page 1478